Tercer Debate Chilango 2024: ¿Cuándo, dónde y a qué hora verlo?

(2024-04-22), El Universal (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 16:46:46, Precio \$163,000.00 Luego de que este domingo 21 de abril se llevará a cabo el Segundo Debate Chilango, en el cual los candidatos a la Jefatura de Gobierno abordaron asuntos como el agua, la transparencia y la lucha contra la corrupción, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski se están preparando para enfrentarse una vez más en el Tercer Debate Chilango.

Como en cada debate, se llevará a cabo una transmisión inclusiva, destinada a todas aquellas personas con discapacidad auditiva, con el único propósito de asegurar que este sector de la población también participe en el diálogo político en curso.

¿Cuándo, dónde y a qué hora ver el Tercer Debate Chilango?

A través de sus redes sociales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) comunicó que el próximo debate electoral para la Jefatura de Gobierno está previsto para el domingo 12 de mayo de 2024. Además, indicó que, al igual que en los debates anteriores, las sesiones comenzarán a las 20:00 horas y tendrán una duración de 90 minutos cada una.

¡No te pierdas ningún #DebateChilango!Te compartimos el calendario de los debates que se llevarán a cabo en abril y mayo, anótalo en tu agenda y no lo dejes pasar. Sigue la cobertura en nuestras redes sociales y por MVS televisión. pic.twitter.com/SI1JgimTXy

En este debate los temas a tratar son:

Este tercer debate será transmitido a través de las redes sociales del IECM como Facebook y YouTube.

Cabe recordar que las elecciones para elegir quién será la o él próximo Jefe de Gobierno serán el próximo 2 de junio del 2024, donde los habitantes de la Ciudad de México (CDMX) deberán emitir su voto los candidatos de "Movimiento Ciudadano", "Va X México" y "Sigamos Haciendo Historia".

También te interesará:

El alimento que tiene los 3 potenciadores del cerebro que mejoran la memoria y depresión, según Harvard

VIDEO: Acusan a influencer Fofo Márquez de darle "tremenda" golpiza a mujer en Naucalpan

La deliciosa fruta que contribuye a la generación de colágeno y además es anticoagulante

akv

¡Atención! Fecha confirmada para el último debate por la Jefatura de Gobierno de la CDMX: ¡Descubre todos los detalles!

(2024-04-22), ADR Networks (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:15:15, Precio \$0.00 Por José Corzo

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha anunciado la fecha del tercer y último debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la capital mexicana.

El tercer debate está programado para el próximo 12 de mayo a las 20:00 horas. La transmisión está prevista para durar 90 minutos, al igual que los dos debates anteriores.

Durante este debate, los candidatos abordarán temas cruciales como:

El tercer debate estará disponible en las redes sociales del IECM, incluyendo Facebook y YouTube. Además, recuerda que también se llevarán a cabo debates para las 16 alcaldías, cuyas fechas puedes consultar en las redes oficiales del IECM. También habrá debates para las diputaciones locales.

En estas elecciones, los ciudadanos de la CDMX tendrán la oportunidad de elegir:

La jornada electoral está programada para el 2 de junio de 2024, y la votación se llevará a cabo desde las 8:00 hasta las 18:00 horas.

¿Cuándo es el tercer debate chilango por la Jefatura de Gobierno de la CDMX?

(2024-04-22), Uno TV Noticias (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:48:14, Precio \$33,100.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) indicó que el tercer y último debate chilango entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la capital mexicana, se llevará a cabo en mayo.

¿Cuándo se llevará a cabo el tercer debate?

Los aspirantes para dirigir el Gobierno de la CDMX tendrán la oportunidad de defender sus posturas el próximo 12 de mayo en punto de las 20:00 horas. La transmisión durará 90 minutos como los dos anteriores.

Temas a tratar

Durante este tercer debate, los temas a tratar serán:

Seguridad y justicia

Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano

¿Dónde puedo ver el tercer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX?

A través de las redes sociales del IECM como Facebook y YouTube. Cabe recordar que también hay debates para las 16 alcaldías y puedes checar las fechas de la tuya en las redes oficiales del IECM. Además de los debates para las diputaciones locales.

¿Qué se elige en CDMX en las Elecciones 2024?

En este proceso electoral, los capitalinos de la CDMX elegirán:

1 jefatura de Gobierno

16 alcaldías

66 diputaciones locales (34 diputaciones de Mayoría Relativa y 32 diputaciones de Representación Proporcional)

204 concejalías

La jornada electoral se llevará a cabo el 2 de junio del 2024. La votación se realizará de las 8:00 a las 18:00 horas.

¿Cuándo es el próximo debate en CDMX de cara a las elecciones del 2 de junio?

(2024-04-22), AS México (Sitio), Yeseline Trejo Miranda, (Nota Informativa) - 07:15:11, Precio \$90,000.00 El Segundo Debate CDMX ha finalizado con la participación y propuestas de Brugada, Taboada y Chertorivski de cara a las elecciones del 2 de junio del 2024; en AS México conoce la fecha oficial en que se realizará el Tercer Debate Chilango.

¿Quiénes son los aspirantes por la Jefatura CDMX?

Clara Brugada: candidata electa por la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México" integrada por Morena, PT, PVEM.

Santiago Taboada: candidato electo por la alianza "Va por la CDMX" integrada por los partidos PAN, PRI, PRD. Salomón Chertorivski: candidato único del partido Movimiento Ciudadano.

¿Cuándo será el próximo debate en CDMX?

¡Toma Nota! El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el próximo debate electoral para la Jefatura de Gobierno corresponderá al "Tercer Debate Chilango" y esta programado para el día domingo 12 de mayo del 2024.

En el Tercer Debate Capitalino se realizará una transmisión inclusiva, para todas aquellas personas con discapacidad auditiva, con el objetivo de que este grupo de chilangos sean parte de la conversación política que se esta llevando en la Ciudad de México.

"Esta iniciativa, resultado del esfuerzo y colaboración interinstitucional con la Comisión de Derechos Humanos de la capital del país y el Tribunal Electoral local, busca avanzar en la inclusión y visibilización de más sectores de la población", señaló el IECM.

¿Cómo será el Tercer Debate CDMX?

El Instituto Electoral informó que el tercer debate chilango tendrá una duración de 90 minutos e iniciará a las 20:00 horas; los temas que se abordarán serán:

Seguridad y Justicia.

Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano.

Asimismo, se determinó que la distribución y ubicación de las personas candidatas será en una mesa 360 grados.

Para este evento, el Órgano Electoral capitalino y Grupo MVS Net. S.A. de C.V. trabajan conjuntamente para la organización y transmisión del Debate, en el que se pondrá a disposición la señal para que pueda ser utilizada de manera libre y gratuita por los medios de comunicación que deseen transmitirlo a través de sus canales de televisión, estaciones de radio, portales de internet y redes sociales.

¿Cuántos debates electorales habrá en la CDMX?

El IECM confirmó que las y los candidatos que contendrán por un cargo público, festejarán 55 debates en el periodo de campañas, los cuales están repartidos de la siguiente manera:

3 debates para para Jefatura de Gobierno

16 debates para alcaldías

33 debates de diputaciones de mayoría relativa

1 debate para diputación migrante

1 debate de representación proporcional

1 debate para representaciones de partidos políticos.